



本校
ホームページ
QRコード

中体連三泗地区予選大会開幕

中体連三泗地区予選大会が開幕しています。

この大会は8月に実施される全国大会へつながる大会となります。各中学校の運動部や一部地域スポーツクラブから出場する選手は、一つでも上の大会で試合ができるよう、いつも以上に気合を入れていると思います。

そういう大会だけに、選手にとって良い思い出となる大会であってほしいと思います。

今後、試合に出場する生徒の皆さんは、精いっぱい力を発揮してください。応援しています。

試合の結果については、適宜、本校のホームページや三重県中学校体育連盟三泗支部(『中体連三泗支部』)で検索してください。)のホームページでお知らせしています。



西日野にし学園との交流学習会

2日(水)・3日(木)の両日、3年生が近くの『三重県立特別支援学校西日野にし学園』へ行き、中学部の皆さんと交流しました。

この取り組みは、毎年実施しているもので、今回、2学級ずつが前半と後半に分かれ訪問しました。

小グループに分かれ、お互いが校歌を紹介したり、自己紹介したりした後、レクリエーション(ゲーム)を行いました。

短い時間ではありましたが、和やかに交流する姿がたくさん見られ、会場内ではたくさん笑顔がありました。

熱中症事故防止のために

熱中症による事故防止のため、本校では、運動場や体育館などの活動場所でWBGT（暑さ指数）を確認しています。

今後、夏休み中も含め数か月の間は、その活動場所で暑さ指数31以上が確認された場合、その場所での運動（体育・運動部活動）は中止します。

また、市内日永地区に設置されている『四日市特別地域気象観測所』でのWBGT値が31以上になった場合は、学校での運動（体育・運動部活動）は中止します。（暑さ指数によっては、文化部等の活動においても中止等を検討します。

環境省熱中症予防情報サイトで、暑さ指数が確認できます。）

各スポーツ等の大会については、大会主催者における対応となります。部活動顧問からの連絡や大会案内等にて確認ください。

今後、暑さ指数の上昇によっては、『熱中症特別警戒アラート』の発表も心配される所です。引き続き、熱中症による事故防止のためご理解のほどお願いします。



自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します！ 2列3列で並走しません！！
- ・人や車の近く、曲がり角ではスピードを落とし、「止まれ」の交差点では一旦停止します！
- ・通学以外での自転車利用時にもヘルメットを着用しましょう！